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9月19日，东北袜业创新高质量发展论坛暨“纺织之光”针织袜业生产新技术与纺织新材料应用科技
成果推广活动在东北袜业电子商务园区三楼会议室举行。本次活动搭建了国内纺织袜业行业交流平台，
对了解行业发展趋势、把握行业发展方向、探讨创新技术、解决行业痛点难点问题发挥了重要作用，必将
为我市纺织袜业高质量发展注入强大动力。

会上，中国纺织工业联合会副会长、中国针织工业协会会长杨纪朝，中国针织工业协会袜子专业委员
会主任孙毅仁等行业专家对针织行业经济运行、新材料技术引领中国袜业发展等内容进行了分析。

据了解，东北袜业创新高质量发展论坛暨袜业新技术与新材料应用科技成果推广活动，是为了落实
市委书记柴伟“东北袜业园要向先进智能制造、信息化平台学习，必须转型升级，向高质量发展，向品牌
化、智能化发展。否则，就不是生存的问题，而是将会被淘汰的问题”，市长孙弘“东北袜业园一定要有咱
自已的品牌”指示精神而举办的一次高规格、高层次的战略发展研讨和展示活动，目标是解决袜子如何高
质量发展、非袜子类产品如何快速发展问题，推动袜业产业高质量发展。

9月20日上午，与会专家一行参观东北袜业园，听取了企业近年来的生产经营、产品研发、品牌建设、
企业文化等情况介绍。在工厂车间，他们仔细观看设备、产品，并不时询问生产工艺和参数，了解企业在
生产经营中遇到的问题。

“品牌袜子、辽源制造”。多年来，市委、市政府紧紧抓住转型发展和振兴东北老工业基地战略机遇，
把纺织袜业作为主导产业，重点扶持。未来，东北袜业园将从品牌建设、智能制造、信息化建设、产业扶贫
四个方向推动袜业高质量发展转型升级，不断积累产业基础，致力打造全球化园区。
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